

Estudiantes de segundo básico Delegación del Colegio Británico visitó estudios de Pingüino Multimedia

Una delegación de estudiantes de segundo básico del Colegio Británico de Punta Arenas visitó y recorrieron los estudios de Pingüino Multimedia. Algunos de ellos, intervinieron con su entusiasmo en el matinal “Nuestra Mañana” y compartieron con sus conductores Jorge Gómez y Paola Tapia.

La profesora Belén Piñanchín, comentó que esta visita sirvió para que los escolares aprendieran sobre el funcionamiento e impacto en la sociedad de los medios de comunicación.

“Nosotros estamos

estudiando la función y roles de ciertas entidades dentro de la sociedad y hoy día vinimos a conocer los medios de comunicación y a relevar en realidad su rol dentro de la sociedad que es muy importante para mantenernos comunicados y para tomar decisiones de manera responsable e informada”, comentó.

La visita contó con la participación de 60 niños de segundo básico A, B y C. Durante esta salida recreativa se percibió en cada uno de ellos mucho entusiasmo, tanto así que registraron asistencia completa durante la jornada de ayer.

